



ST. GEORGS NACHRICHTEN

Gott und die Welt - evangelische Perspektiven



Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach (Ts.)
 Gemeindebüro: Untergasse 29
 61449 Steinbach (Ts.)
 Tel.: 06171/74876 - Fax: 73073
 E-Mail: buero@st-georgsgemeinde.de
 www.st-georgsgemeinde.de

Ausgabe - Oktober 2015

Der neue Kirchenvorstand der Ev. St. Georgsgemeinde

Vom 18. bis 20. September tagte der neue Kirchenvorstand in Heppenheim und organisierte die Kirchenvorstandsarbeit neu. Die Ausschüsse und Arbeitskreise, sowie die Mitarbeit in der Dekanatssynode und verschiedenen städtischen Gremien wurden neu besetzt.

Das Wochenende bedeutete auch einen Abschied von den Kirchenvorsteherinnen und Kirchenvorstehern, die jahrelang die Arbeit im Kirchenvorstand geprägt und gestaltet haben. Für den ehemaligen Vorsitzenden der Ausschüsse Haushalt und Personal Wolfgang Möhle sowie für die hoch geschätzten Kirchenvorsteherinnen Dr. Elisabeth Viehmann, Renate Schade und Melanie Jell wurde der Abschied aus dem Kirchenvorstand schwer. Sie bleiben aber in unserer Gemeindegemeinschaft weiter aktiv. Danke, Ihr Lieben, dass wir Euch in der Gemeinde haben.



Auch der Vorsitz im Kirchenvorstand wurde neu bestimmt, weil Dieter Schweizer, der 12 Jahre lang in der ihm eigenen wunderbaren Weise die Gemeinde durch den Vorsitz im Kirchenvorstand öffentlich vertrat und lenkte,

dieses zeitaufwändige Amt im neuen Kirchenvorstand nicht weiter ausführen möchte. Es soll endlich mehr Zeit für persönliche Interessen und Verpflichtungen sein, die in der Vergangenheit leider oft zu kurz gekommen sind. Ein herzliches Dankeschön auch an ihn für sein jahrelanges hervorragendes Engagement als Vorsitzender im Kirchenvorstand! Danke, Dieter! Du stehst jetzt zwar nicht mehr an der Spitze, aber wir wissen Dich mitten unter uns - im Kirchenvorstand und in der Gemeinde!

Zum neuen Vorsitzenden des Kirchenvorstands wurde Pfarrer Werner Böck gewählt. Gemeinsam mit Dr. Heinrich Schlomann, der zu seinem Stellvertreter bestimmt wurde, und Pfarrer Herbert Lüdtker, der wie bisher für unsere Kindertagesstätte „Regenbogen“ zuständig bleibt, wird er in den kommenden zwei Jahren die St. Georgsgemeinde repräsentieren und leiten, bevor im Reformationsjubiläumsjahr 2017 die Aufgaben neu verteilt werden..

Der neue Kirchenvorstand blickt zuversichtlich in die Zukunft. Die seit langer Zeit entwickelte herzliche Zusammenarbeit im Kirchenvorstand verdanken wir dem einen Geist, der einen Kraft und dem einen Herrn, von dem wir uns in der Gemeinde und Arbeit gerne leiten lassen. Wir bitten Gott um seinen Segen für uns und diese Stadt! Pfr. Herbert Lüdtker

Darum segeln wir!

Auf zwei Schiffe verteilt segelten 47 Jugendlichen mit ihren vier Betreuern über das IJsselmeer und die holländische Waddenzee - wie jeden Sommer seit 15 Jahren. Die Steinbacher Konfirmanden, die älteren, schon konfirmierten, sowie deren Freunde erlebten wieder - oder zum ersten Mal - die einwöchige Segelreise am Ende der Sommerferien.

Leinen los! - nach Vorbereitung, Packen, Anfahrt, Sicherheitseinweisung und Klarieren von Deck, Salon und Kojen werden die Leinen losgeworfen. Wir legen ab. Nun, nicht mehr gebunden, nicht mehr festgemacht, sind wir frei - wohl dem, der's auch so fühlt.

Segel setzen! - Wer segeln will braucht Wind - oder Geduld. Am besten beides. Segel setzen sich allerdings nicht von selbst - jedenfalls nicht auf holländischen Traditionsseglern. Die Ansage ist: Anpacken, an einem Strang ziehen! Hoch das Groß, Besan und Klüver! Wer daran Spaß hat, ist im Vorteil.

Kurs halten! - selten kann ein Ziel auf direktem Weg angesteuert werden. Mit den Gegebenheiten umgehen heißt, die Angebote der Natur bewusst nutzen. Windstärke und Windrichtung, Strömung und Gezeiten sind die Vorgaben. Wir halten die mehr als 120 Tonnen schweren Boote auf Kurs, wenden und halten, holen die Schoten dicht oder fieren sie, kurbeln die Schwerter hoch und reffen die Segel. Viel Wind - viel zu tun. Manche muss man nicht lange bitten. Andere schon.

Der Hafen. - „Wann sind wir da?“, „Wie lange dauerts noch?“ „Sind da Duschen?“, „Sind da die Geschäfte noch offen?“ Eigentlich fragen Segler sowas nicht - aber nach schwankender Fahrt mit unfreiwilligen Duschen an Deck darf

man sich durchaus mal auf den Hafen freuen. Aber erstmal nach dem Essen Geschirr spülen, trocknen und einräumen (überwiegend freiwillig). Dann ins Städtchen gehen, Fahrrad fahren, chillen am Strand, Insel erkunden uvm. bis zum abendlichen Beisammensein.



Die Crew - Segeln ist keine Kreuzfahrt, kein Club Med, nichts für Faulpelze oder Individualisten mit evtl. egomanischen Tendenzen. Ein Boot „läuft“, wenn die Crew sozial kompetent ist und Begriffe wie Gruppendienlichkeit, Miteinander, Achtsamkeit, Verlässlichkeit und Verantwortung keine Fremdworte sind. Wir bringen das im pädagogischen Sinn „Erzogene“, das „Gelernte“ mit auf das Schiff und ergänzen dies alles um eine Woche „Erfahrenes“ - unter Segeln.

Mit unseren schönen Erlebnissen im Kopf und im Herzen wünschen wir der Steinbacher Jugend einen guten Start in das neue Schuljahr! Andreas Mehner

1-2-3 - einfach spenden - dreifach Flüchtlingsarbeit fördern

Der Zuzug der Flüchtlinge, die bei uns auf eine Zukunft in Sicherheit, ohne Krieg und Bedrohung hoffen, stellt uns vor große Herausforderungen, die viel persönlichen, aber auch finanziellen Einsatz verlangen werden. Eine große, aber auch schöne Aufgabe, bei der es heißt anzupacken und der sich in Steinbach u.a. der Arbeitskreis Flüchtlinge annimmt.

Wenn Ihre Spende in den nächsten vier Wochen für die Flüchtlingsarbeit in Steinbach eingeht, hilft sie besonders, da der Betrag durch eine gemeinnützige Stiftung verdreifacht wird. Denn Spenden, die bis zum Ende der „Macquaire Group Foundation Week“ am 25.10.2015 eingehen, werden durch eine Zuwendung der Stiftung verdreifacht (bis zu einer Gesamtunterstützung von max. EUR 6.000,-). Macquarie Foundation ist die wohlthätige Stiftung der australischen Macquarie Bankengruppe, die auch in Frankfurt eine Niederlassung unterhält.

Bitte überweisen Sie Ihre Spende auf das Spendenkonto der
Ev. St. Georgsgemeinde Steinbach Ts.

Raiffeisenbank

IBAN: DE89500617410100115878 BIC: GENODE51OBU

Hinweis/Verwendungszweck:

**„Macquaire Group Foundation Week -
 Spende Arbeitskreis Flüchtlinge“.**

Sie können Ihre Spende auch bar im Ev. Gemeindebüro, Untergasse 29 zu den üblichen Öffnungszeiten abgeben.

Wir danken Ihnen schon heute herzlich für Ihre Unterstützung!

GEO = gemeinsam - orientieren - erfahren



Kinderfreizeit GEO in der letzten Sommerferienwoche:



fake in germany

Einst organisierte die Kirche den käuflichen Sündenablass, um Menschen Höllenstrafen zu erlassen. Heute rechnen Konzerne schmutzige Abgase sauber, damit für uns daraus die Hölle wird.

Pfr. Herbert Lüdtker